

Editorial

Un desafío cumplido

Al llegar al término de nuestra gestión queremos manifestar nuestra satisfacción por el éxito de un desafío que nos planteamos al asumir el cargo: lograr que Acta Médica Peruana se vuelva una publicación regular y llegue a las manos de los miembros de la orden cada cuatro meses.

Pero ésta no es una alegría personal, porque en este esfuerzo han contribuido innumerables profesionales médicos que han aportado su concurso para que esta publicación mantenga el nivel de excelencia reconocido por todos, tanto en el país como por instituciones del exterior que nos han hecho llegar sus palabras de homenaje.

Por ello nuestro reconocimiento a su director, el Dr. Oscar Frisancho, y a través de él a todo su plantel de los comités Editorial y Asesor; igualmente a las Sociedades Científicas que cumplieron un papel en la selección y evaluación de los trabajos originales, revisiones y de opinión. No queremos olvidar de agradecer de manera especial a los médicos que fueron invitados por el Comité Editorial para la entrega de los temas de revisión.

En estos años de restricción de las libertades, Acta Médica Peruana se constituyó en un medio para la expresión de nuestra posición de lucha a favor de la restitución de los derechos a la salud integral y a la seguridad social universal. A través de ella también se plantearon reivindicaciones para la carrera médica.

Ello no fue motivo para descuidar la calidad de los trabajos, así como la pulcritud de la edición. Fue a través de Acta Médica Peruana que se reforzó el principio de la Educación Médica Continua mediante la capacitación permanente de nuestros agremiados.

El rigor científico y actualidad de los artículos sirven de referencia para poder elaborar un diagnóstico de la salud y del avance de la investigación médica en el país. Su lectura se ha convertido en la manera más directa de conocer la evolución de enfermedades de alta prevalencia, el manejo de dolencias emergentes y el estudio de casos clínicos relevantes que puedan dar luces a la comunidad médica sobre las nuevas estrategias para su abordaje.

Es importante destacar el desarrollo de la ética en la investigación y el de la responsabilidad profesional, y la inclusión de estos lemas en Acta Médica Peruana es una de las tareas que sus editores tienen en sus manos.

Julio Castro Gómez